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SEDUTA DEL 17.08.2022 – giusta convocazione prot.24307 del 16/08/22 
 
OGGETTO: 8 ^ Commissione “Spettacolo- Turismo- Sport ” 
PARERE di cui all’ordine del giorno 1) Concessione in uso degli impianti sportivi 
                                                            2) Varie ed eventuali 
 
 
Visto il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 
Visto l’art. 18 Statuto Comunale: 
Vista DCC n. 54 del 23.10.2021 avente ad oggetto “la costituzione delle Commissioni Consiliari 
permanenti”; 
 
Il Presidente della 8^ Commissione Consiliare Cons. Antonio Colacicco effettua l’appello dei 
presenti: 
 
risultano presenti i seguenti Consiglieri Comunali componenti della 8^ Commissione Consiliare 
permanente 
         Presente / Assente  

1) Cons.re Ilaria D’Acunto;     presente 
2) Cons.re Pietro N. D’Acunto;     presente 
3) Cons.re Barbara Sardelli;     presente 
4) Cons.re Massimo Moni.     presente 

 

Si da atto che, a richiesta e cosi come previsto dagli artt. dall’art. 9 del vigente Regolamento del 

Consiglio Comunale, partecipano alla seduta i sigg.ri: 

 

Responsabile del servizio Lavori Pubblici Arch. Cristiana Altieri, Assessore al Patrimonio Dott. 

Gennaro Orlandi 

 

Alle ore 15:00 apre i lavori il Presidente della Commissione, illustrando in modo sintetico le 

dinamiche per l’assegnazione degli impianti sportivi comunali. L’assegnazione degli 8 impianti 

presenti sul territorio, verrà concessa per un periodo biennale, tramite un bando pubblico, da 

approvarsi con determinazione a seguito di delibera di indirizzo da parte della Giunta. La 

partecipazione al bando è aperta a tutte le società in regola con i pagamenti (dando priorità a quelle 

che detengono sede sociale all’interno del Comune), mentre per le società non in regola sarà 

possibile rateizzare i pagamenti in vista della partecipazione. La concessione sarà soggetta al 

pagamento di un canone mensile, di una copertura assicurativa per gli iscritti e una polizza da 

versare per eventuali danni. Le proposte saranno valutate da un’apposita commissione.  

L’Assessore Orlandi specifica che i costi per la concessione delle varie strutture saranno effettuati 

sulla base dei documenti contabili attualmente in vigore.  

Il Cons. Moni fa notare che sarebbe più corretto modificare il criterio per il quale, le proposte 

avanzate da una stessa associazione sportiva su un secondo impianto comunale sarebbero valutate in 

seconda battuta, e cioè dopo aver soddisfatto le richieste di tutte le associazioni partecipanti 

avanzate su un primo impianto sportivo. Questa precisazione viene fatta in quanto esistono, 

all’interno di una stessa associazione sportiva delle categorie, suddivise per fasce di età, che per 



partecipare ai campionati, hanno la necessità di allenarsi in differenti spazi che rispecchiano le 

misure richieste dalle gare stesse.  

Dopo aver discusso la proposta avanzata dal Cons. Moni, l’Arch. Altieri e l’Assessore Orlandi 

affermano che tale criterio verrà integrato, facendo intendere ai partecipanti che, le richieste 

presentate su più di un singolo impianto sportivo, saranno valutate in base alle esigenze tecnico-

sportive e all’inderogabilità della concessione di due diversi impianti per il corretto svolgimento 

dello sport in questione. Per cui l’opzione di concessione di due diversi impianti alla stessa 

associazione può essere approvata attraverso la sussistenza di valide motivazioni. Specificando 

sempre che sarà la Giunta a confermare i criteri ritenuti validi. 

L’Assessore Orlandi specifica che il bando ha la finalità di non dare in concessione in modo 

esclusivo nessuno degli impianti sportivi comunali, per cui, se dovesse esserci una ampia affluenza 

di richieste per un medesimo impianto e nella stessa fascia oraria bisognerà trovare, insieme alle 

associazioni, un accordo equo. Questo soprattutto nel caso in cui un’associazione richieda di 

svolgere una parte residuale dell’intera attività sportiva all’interno di una seconda struttura già 

richiesta da un’altra associazione.  

In merito alle fasce orarie il Cons. Moni evidenzia che le società non sono attualmente in grado di 

preannunciare gli orari necessari allo svolgimento delle attività. 

L’Arch. Altieri sostiene che la scelta deve ricadere in determinate fasce orarie stabilite nel bando, 

che non sono derogabili in quando si necessità di un saldo punto di partenza, tuttavia, tali fasce 

orarie potranno successivamente essere integrate nel caso in cui risultino delle ore vacanti, che 

quindi non sono state richieste da alcuna associazione.  

L’Assessore Orlandi esprime la chiara volontà di inserire la possibilità di revocare la concessione 

nel caso in cui durante le attività sportive si verifichino atti di violenza. Sul punto i presenti 

appaiono tutti concordi. 

Il Presidente della Commissione scioglie la seduta alle ore 16:30. 

 

Letto, firmato e sottoscritto 

     

1) Cons.re Antonio Colacicco;     __________________ 

2) Cons.re Ilaria D’Acunto;     __________________ 

3) Cons.re Pietro N. D’Acunto;     __________________ 

4) Cons.re Barbara Sardelli;     __________________ 

5) Cons.re Massimo Moni.     ___________________ 

 

       Il Presidente della 8^ Commissione Comunale

          Cons. Antonio Colacicco 
    


